
運動会に向けてがんばっています・・・
本年度から、春実施となった運動会ですが、子どもたちはそれぞれの種目などに一生懸命

取り組んでいます。５月２０日（月）から運動会特別日課になっていますが、すでに全校競争競技

やリレー、表現など高学年を中心に準備を進め、全校体制でがんばっている姿が見られます。

当日は、「一人一人の力をチームの力に！一致団結最後まで！！」のテーマのもと、勝ち負け

を超えた子どもたちのすばらしい姿が、きっとたくさん見られると思います。保護者の皆さんも

子どもたちのがんばりを励まし、支えていただきたいと思います。教職員も一丸となって子ど

もたちを支えたいと思います。

▲競争競技の説明を聞く子どもたち・・・ ▲全校リレーの練習の様子・・・

▲パプリカの練習をがんばる子どもたち・・・ ▲１，２年生の玉入れ。元気いっぱいです・・・

このほかにも、子どもたちのがんばっている様子はできるだけホームページでも伝えてい

きたいと思います。今年は気温の変化が激しいので体調管理も難しいと思います。学校でも子

どもたちの健康状態の把握に努め、万全の体制で運動会が迎えられるよう指導していきます

が、ご家庭でも引き続きご協力をお願いいたします。 裏面に続く・・・

「げんきに なかよく たのしく」～笑顔かがやく島田小～
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本年度も学校運営協議会が開催されます・・・
５/２４日（金）に令和元年度第１回学校運営協議会が開催される予定です。当日は上野原市教

育委員会和田教育長さんが来校し、委嘱状を交付していただくことになっています。学校運営

協議会とは、規則の中で「島田小学校の運営に関して…学校の地域住民及び保護者の学校運

営への参画の促進や連携強化を進めることにより，学校と地域住民，保護者等との信頼関係を

深め，一体となって学校運営の改善や児童の健全育成に取り組むものとする。」と記されてい

ます。これまで学校便りでも記させていただきましたが、島田小学校には、本当にたくさんの

学校を支援してくださっている方たちがいます。保護者の皆さんはもちろんですが、スクール

ガードリーダーのみなさん、しまだクラブの運営に関わってくださっている方、ことぶき勧学院

の皆さんなど、子どもたちのために積極的に力を貸してくださっている皆さんに心から感謝し

ています。こうした皆さんと共に、島田小学校をより魅力的な学校にしていけるよう努力して

いきたいと考えています。本年度学校運営協議会にご協力いただく皆さんは以下のとおりで

す。ご承知おきください。

横内章哲さん（ＰＴＡ会長）、本田美保さん（ＰＴＡ副会長）、上條克己さん（学校関係者評価委員・

スクールガード）、安藤久さん（学校関係者評価委員・スクールガード）、梶原洋明さん（学校関係

者評価委員・スクールガード）飯島恵美子さん（地域住民女性代表・スクールガード）、「小俣元男

さん（島田財産区管理会会長・学校林活動支援）、菊池康子さん（元島田小学校長・地区在住教

員ＯＢ）、河内昭利さん（島田地区区長会長）、井上力さん（島田公民館長）、碓井恒夫さん（島田

地区民生委員協議会長）、市川武士さん（桂生会会長）。これ以外に大場卓（島田小学校長）、佐

藤尚武（島田小学校教頭）、原麻衣子（島田小学校事務主任）の３名が委員として参加します。

また、委員ではありませんが，本年度もアドバイザーとして、山梨大学教授日永龍彦先生にも

ご参加いただく予定です。

しまだクラブの活動がありました・・・
５月１５日（水）に、第２回しまだクラブの活動がありました。

今回は山梨県聴覚障害者協会の仁科先生（聾者）をお迎えし

手話教室を実施しました。聾者の生活についてお話を聞い

たり、手話を教えてもらったりしたそうです。参加した子ども

たちが、翌日手話であいさつや自分の名前をやって見せて

くれました。貴重な経験になったと思います。

植物や生き物を育てています・・・
島田小学校では、全校で花いっぱい運動に取り組んでいるほか、１年生は朝顔を、２年生はミ

ニトマトを育てています。また５年生は理科でメダカを育てています。「芽が出たよ」とか「メダ

カが生まれたよ」と子どもたちが知らせてくれます。こうした活動を通して学ぶこともたくさ

んあると思っています。


